

～季(とき)の便り～ 藤岡中央定時制「かわらばん」編集委員会 令和7年2月28日(通刊第131号)

## 百人一首大会

1月24日(金)に百人一首大会が行われました。今年も全校生徒がクラス内で各1～2名のチームを組み、計12チームでトーナメント戦の試合に臨みました。

知らない和歌でも下の句を聞き一生懸命に札を探し、静かな熱い戦いがあちこちで見られました。また、この日までに百人一首の和歌を覚えてきていた生徒は、上の句でたくさんの札に手が伸びました。

4時間の対戦の結果、優勝は4年生のAチーム、準優勝は4年生のBチーム、第3位は3年生のCチームでした。



どのチームも4回の試合を頑張りました！！

# 総合探究コース学習発表会

総合探究の「コース学習発表会」が、1月29日(水)4限・2月5日(水)4限の2時間にわたって開かれました。全校発表会が行われるのは今年度が初めてです。各コースの発表は内容も形式も様々で、たくさんの生徒が発表に登場しました。学習の成果を見てもらう貴重な機会となり、来年度の探究学習に向けて刺激をもらった2時間となりました。①百人一首探究②からだ理解③国際探究④プログラミング⑤科学で楽しむ⑥時事問題・人物・歴史⑦手書き探究



# 予餞会

2月10日(月)、藤岡ボウルにて予餞会が行われました。

今年もたくさんのお賞状が準備され、開会式と4年生Tさんによる始球式の後、校長先生を含む5人の先生方と全校生徒の皆さんが3ゲームを投げきりました。また、閉会式では4年生の皆さんのスピーチを聞くことができ、思い出に残る1日になりました。

